



RAKORNAS PENGENDALIAN INFLASI TAHUN 2021

Presiden Joko Widodo saat membuka Rakornas Pengendalian Inflasi Tahun 2021, di Istana Negara, Jakarta, Rabu (25/8). Presiden meminta jajarannya, khususnya TPIP, (Tim Pengendalian Inflasi Pusat) dan TPID (Tim Pengendalian Inflasi Daerah) proaktif membantu meningkatkan produktivitas petani serta memperkuat sektor UMKM (Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah).

KPK Ngaku Tahu Keberadaan Harun Masiku, MAKI: Retorika Saja ...

KPK ngaku sudah tahu keberadaan Harun Masiku di luar negeri, hanya saja kesempatannya yang belum ada. MAKI menganggap pernyataan KPK itu hanya retorika saja.

JAKARTA (IM) - Deputi Penindakan dan Eksekusi Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Karyoto menyebut bahwa pihaknya telah mengetahui keberadaan Harun Masiku, ter-

sangka dugaan suap pengurusan pergantian antarwaktu (PAW) anggota DPR RI.

"Hanya saja karena tempatnya tidak di dalam (negeri). Kita mau ke sana juga bingung. Pandemi

sudah berapa tahun," ujar Karyoto dalam konferensi pers, Selasa (24/8).

"Saya sangat nafsu sekali ingin menangkapnya. Waktu itu Pak Ketua (Firdi Bahuri) sudah perintahkan, kamu berangkat, saya siap pak, tetapi kesempatannya yang belum ada," ujarnya.

Karyoto mengaku sudah mendapat informasi mengenai keberadaan Harun Masiku, bahkan sebelum salah seorang Kasatgas nonaktif KPK, Harun Al Rasyid

menyebut buron tersebut terdeteksi di Indonesia.

"Memang kemarin sebenarnya sudah masuk ya (informasinya). Sebelum Harun Al Rasyid teriak-teriak saya tahu tempatnya," ujar Karyoto.

Ia memastikan KPK akan menangkap Harun Masiku selama lokasi keberadaannya bisa dijangkau. Selebihnya, Karyoto enggan membuka informasi terkait keberadaan Harun.

"Memang ini enggak etis

dan enggak patut kalau kita buka di sini, nanti info-infonya jadi ke mana-mana," ujar Karyoto

"Kalau misalnya dia tahu sedang dicari ke arah ke sana, nanti geser lagi, bingung lagi kita," katanya.

Masyarakat Anti-Korupsi Indonesia (MAKI) menilai, klaim Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) yang mengetahui keberadaan Harun Masiku hanya

▶ Bersambung ke hal 11

Mahfud MD Ultimatum Obligor BLBI, Jika Tak Bayar Utang akan Dipidanakan

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD menegaskan, upaya penagihan utang Bantuan Likuiditas Bank Indonesia (BLBI) tak hanya dengan memanggil Hutomo Mandala Putra alias Tommy Soeharto, namun semua obligor yang terlibat.

"Jadi jangan salah bahwa ini hanya Tommy Soeharto, semua dipanggil," ujar Mahfud, dalam keterangan video Kemenko Polhukam, Rabu (25/8).

Berdasarkan hitungan terbaru, Mahfud mengungkapkan, Tommy tercatat mempunyai utang kepada negara sebesar Rp

2,6 triliun. Akan tetapi, jumlah utang tersebut bisa saja berubah, tergantung proses pemeriksaan Satuan Tugas (Satgas) BLBI terhadap Tommy.

Secara keseluruhan, setidaknya terdapat 48 obligor yang tersandung dalam kasus BLBI dengan nilai yang bervariasi.

"Belasan triliun, Rp 7 triliun, Rp 8 triliun yang seluruh totalnya Rp 111 triliun," kata Mahfud.

Mahfud juga mengungkapkan, para obligor BLBI saat ini terdeteksi berada di sejumlah wilayah, di antaranya Bali, Medan, bahkan Singapura. Ia menegaskan

▶ Bersambung ke hal 11

Jokowi: Kita Wajib Bersyukur, Ekonomi RI Membaik di Tengah Ketidakpastian

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengajak masyarakat bersyukur lantaran perekonomian Indonesia tetap dalam kondisi baik di tengah

situasi yang tak menentu akibat pandemi virus corona.

Pernyataan ini disampaikan Kepala Negara dalam acara peresmian pembukaan Rakornas

Pengendalian Inflasi Tahun 2021 di Istana Negara, Jakarta, Rabu (25/8).

▶ Bersambung ke hal 11

100 Anggota Pasukan Khusus Afghanistan Diam-diam Dievakuasi ke Inggris

LINDON (IM) - Sekitar 100 anggota pasukan khusus Afghanistan diterbangkan secara diam-diam ke Inggris untuk dibentuk menjadi unit kontra-terorisme

terlatih dalam sebuah evakuasi rahasia setelah Taliban menguasai negara itu.

Diwartakan The Mirror, pasukan khusus Afghanistan itu

nantinya akan dilatih oleh pasukan khusus Inggris Special Air Service (SAS) dan Para—pasukan khusus

▶ Bersambung ke hal 11

Survei Capres: Prabowo 26,2%, Ganjar 20,8%, Anies 15,5%

JAKARTA (IM) - Hasil survei Lembaga Indikator Politik terkait elektabilitas calon presiden (capres) 2024, nama Prabowo Subianto berada di posisi teratas, kemudian disusul Ganjar Pranowo dan Anies Baswedan.

Untuk diketahui, survei ini dilakukan pada 30 Juli-4 Agustus 2021. Penarikan sampel menggunakan metode multistage random sampling.

Total responden sebanyak 1.220 orang. Sedangkan toleransi kesalahan atau margin of error sekitar 2,9 persen dan tingkat kepercayaan 95 persen. Survei dilakukan dengan wawancara tatap muka.

Direktur Indikator Politik Burhanudin Muhtadi men-

gatakan pihaknya membuat 3 simulasi tokoh capres. Pertama, simulasi 15, 14, dan 10 tokoh nama capres. Dalam 3 simulasi itu, ada 3 nama yang tetap bertahan di 3 teratas, yakni Prabowo Subianto, Ganjar Pranowo, dan Anies Baswedan.

"Prabowo Subianto tampaknya masih lebih besar dukungannya sebagai calon presiden ketimbang nama-nama lain, tapi tidak menonjol. Calon pesaing utamanya yaitu terutama Ganjar Pranowo dan Anies Baswedan. Kemudian Sandiaga Uno, Agus Harimurti Yudhoyono, dan Ridwan Kamil," ujar Burhanudin, dalam konferensi pers virtual, Rabu

▶ Bersambung ke hal 11



BANTUAN KONSENTRATOR OKSIGEN

Presiden Direktur PT Adaro Energy Tbk Garibaldi Thohir (kedua kanan), bersama Founder Artha Graha Peduli (AGP) Tomy Winata (tengah), Ketua Umum AGP Peduli Heka Hartanto (kedua kiri) dan Ketua umum Kadin Arsjad Rasjid (kanan) saat penyerahan bantuan konseptor oksigen di Jakarta, Rabu (25/8). Adaro bekerja sama dengan Yayasan Satriabudi Dharma Setia memberikan bantuan 100 konseptor oksigen untuk membantu penanganan pasien Covid-19.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Melenyapkan Penderitaan dengan Hati Buddha
(Master Cheng Yen)

intiland

Premium Quality Authentic Indonesian Kopitiam
100% Pure
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Sayap Robek, Pesawat Mendarat Darurat di Jalan Tol



SEBUAH pesawat terpaksa melakukan pendaratan darurat di jalan raya yang sangat padat lalu lintas kendaraan.

Salah satu sayap pesawat terlihat menabrak jendela belakang mobil.

Pesawat kecil itu lepas landas dari Bandara Montgomery-Gibbs terdekat di San Diego sebelum mengalami kesulitan. Laporan dari

▶ Bersambung ke hal 11

Koki Ini Tewas Digigit Ular 20 Menit Usai Potong Kepalanya

SUP yang dibuat dengan daging ular kobra yang sangat mematikan, justru dianggap sebagai makanan lezat yang langka di Tiongkok Selatan. Namun saat mengelolanya untuk dijadikan sup atau masakan lainnya, ternyata sangat beresiko, seperti yang dialami koki Peng Fan, dari Foshan.

Peng Fan mengalami nasib tragis saat akan menghidangkan masakan daging ular kepada pengunjung restaurannya.

Setelah memengal Indochina Spitting Cobra, dia menghabiskan 20 menit membuat sup, lalu mulai merapikan dapur. Dia mengambil kepala yang sudah dipotongnya untuk dibuang ke tempat sampah, namun tak disangka tiba-tiba kepala itu menggigitnya.

Racun kobra sangat berbis dan mematikan. Ini mengandung neurotoksin yang dapat membunuh dalam waktu 30 menit, melumpuhkan korban dan mengecek mereka sampai mati. Anti bisa ular tersedia tetapi harus diambil dengan cepat.

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen
KursRupiah
MATA UANG JUAL BELI
USD 14.480,00 14.305,00
SGD 10.864,00 10.544,00
AUD 10.564,00 10.354,00
EUR 17.164,00 16.854,00
HKD 1.899,00 1.804,00
GBP 20.040,00 19.715,00
Rabu 25 Agustus 2021 16.45 WIB